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Três Rios alinha piso da enfermagem
Por Leandra Lima* 

 
Na última semana, a Câ-

mara Municipal de Três Rios 
sediou uma audiência pú-
blica, para discutir o Piso 
Nacional da Enfermagem. A 
ação foi organizada pelas ve-
readoras Ana Clara (REDE) e 
Beatriz Bogossian (PSB). Na 
ocasião, os parlamentares reu-
niram membros do sindicato, 

profissionais de enfermagem, 
e o secretário de Saúde, para 
debater possíveis modifica-
ções na legislação e apresentar 
emendas que visam melhorar 
o projeto de lei, a fim de aten-
der as reivindicações da clas-
se e assegurar que o piso seja 
cumprido de forma justa.

Os vereadores presentes 
na audiência asseguraram aos 
profissionais que irão sanar to-

das as dúvidas antes de votar o 
projeto de lei, refletindo o com-
promisso de encontrar uma so-
lução que atenda aos interesses 
da enfermagem e da comunida-
de em geral. Segundo os parti-
cipantes, a reunião serviu para 
aprofundar o entendimento 
sobre o tema e buscar soluções 
adequadas para a comunidade 
de enfermagem e a cidade de 
Três Rios.

O município recebeu do 
Governo Federal, em agosto, 
uma verba de R$1.087.494, 
destinada ao pagamento do 
Piso Nacional da Enferma-
gem referentes aos meses de 
maio, junho, julho e agosto. 
De acordo com a portaria nº 
1.135/2023 as prefeituras têm 
30 dias para efetuar o repasse, 
após o recebimento da verba.

*Estagiária
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A Prefeitura de Paraí-

ba do Sul apresentou 

na última semana, a 

implantação de um 

novo programa para 

a segurança pública 

da cidade, o “Paraíba 

Segura”. A iniciativa, 

prevê a instalação de 

um novo Centro de 

Monitoramento no 

município, aliando for-

ças de segurança federais, estaduais e municipais para o 

combate à criminalidade na cidade. O “Paraíba Segura”, 

em sua fase inicial, terá a implantação de 207 câmeras de 

monitoramento em pontos estratégicos da cidade. 

A Prefeitura de Petrópo-

lis anunciou que a   região 

industrial do Bingen rece-

berá uma grande obra de 

infraestrutura. Será cons-

truída uma nova e grande 

rede de drenagem nas ruas 

Alice Hervê e dos Expedi-

cionários, para resolver o  

problema das inundações.

A Secretaria Municipal 

de Obras, Infraestrutura 

e Habitação de Três Rios  

em parceria com o Gover-

no do Estado do Rio por 

meio do Programa So-

mando Forças, deu início 

a construção da ciclovia 

que ligará os bairros Mon-

te Castelo e Boa União.

O Centro Universitário Ar-

thur Sá Earp Neto a Fa-

culdade de Medicina de 

Petrópolis, promove ações 

benéficas à comunidade, o 
novo feito é a ampliação da 

oferta de serviços de saúde 

a preços acessíveis. O Am-

bulatório Escola se destaca 

como um espaço multifun-

cional que serve tanto ao 

público quanto à formação 

prática de estágio para os 

acadêmicos. Os agenda-

mentos devem ser reali-

zados de segunda a sexta, 

das 08h às 17h, presencial-

mente ou por telefone.

O prefeito de Nova Fribur-

go, Johnny Maycon, e o se-

cretário de Cultura, Daniel 

Figueira, atualizaram os 

membros do movimento 

volta centro de arte, sobre 

reformas de equipamentos 

culturais do município e 

ainda falaram sobre a res-

tauração do Centro de Arte.

Uma comitiva da Prefei-

tura de Areal participou 

da abertura da Caravana 

Federativa, uma ação do 

Governo Federal para ex-

pandir serviços nos estados 

e municípios brasileiros. Na 

Caravana se tem a oportu-

nidade de fortalecer parce-

rias e promover as cidades.

Redes Sociais 

Projeto Paraíba Segura 

Hospedagem às vítimas de violência
Por Leandra Lima* 

 
A Câmara Municipal de 

Nova Friburgo aprovou por 
unanimidade, na última sema-
na, a indicação de lei nº149 que 
reserva vagas de hospedagem 
no ramo hoteleiro municipal 
para mulheres vítimas de vio-
lência doméstica e familiar. O 
projeto de lei dos vereadores 
Claudio Leandro (PL) e Max 
Bill (AVANTE) garante abrigo 
temporário seguro e digno às 
vítimas em situação de perigo, 
que residem há pelo menos 1 
ano no município. Os parla-
mentares acreditam que esse é 

um grande avanço para a garan-
tia da segurança e preservação 
da integridade física, mental 
e psicológica de cada uma das 
mulheres no município.

Segundo o documento, a 
lei assegura abrigamento tem-
porário no período máximo 
de 15 dias. Se caso a assistida 
pelo programa precise de mais 
tempo, o Centro de Referência 
da Mulher (Crem), deve emitir 
um parecer atestando a neces-
sidade de prorrogar as diárias 
em razão de eventual vulnera-
bilidade. O projeto também 
oferece acompanhamento psi-
cológico e social às mulheres 

assistidas, enquanto permane-
cerem sob tutela do Programa 
Institucional, com a finalidade 
de que seja preservada a integri-
dade psicológica por meio do 
tratamento adequado.

Na hora do acolhimento, 
o Município será obrigado a 
manter o sigilo do nome e en-
dereço do hotel em que as vagas 
serão contratadas, preservando 
assim a identidade e segurança 
da mulher em situação de vio-
lência. O texto também indica 
que a equipe do hotel contra-
tado deve passar por processo 
de capacitação, para que não 
haja uma revitimização institu-

cional ou secundária, a fim de 
evitar constrangimentos des-
necessários da mulher assistida. 
A coordenação do Programa 
de Reserva de vagas no Ramo 
Hoteleiro Municipal será de 
responsabilidade e competên-
cia do Crem. 

Iniciativa como esta tam-
bém faz parte do quadro de leis 
municipais do Município de 
Paraíba do Sul, lá a lei nº 4.084, 
autoriza o poder executivo a 
contratar estabelecimentos do 
ramo hoteleiro para abrigar 
temporariamente mulheres em 
situação de violência.

*Estagiária

Por Raphaela Cordeiro

Durante audiência pública, 
realizada nesta quinta-feira (28), 
na Câmara Municipal De Petró-
polis, para avaliação dos dados do 
segundo quadrimestre da Saúde, 
o secretário municipal de Saúde, 
Marcus Curvelo, afirmou que pa-
gou o piso nacional da enferma-
gem, para todos os profissionais 

da cidade. O secretário disse que, 
todos os valores, que são repas-
sados pelo Ministério da Saúde, 
foram pagos aos profissionais. 
A prefeitura afirma ter sido uma 
das primeiras a cumprir com os 
repasses.

“Todos os profissionais de en-
fermagem e técnicos de enferma-
gem receberam o seu piso salarial, 
aquilo que está garantido na legis-

Saúde apresenta 
balanço na Câmara

Novo concurso público
Procurador-geral diz que cargos são para Saúde e Administração

Por Wellington Daniel

A Câmara de Vereadores de 
Petrópolis realizou, na última 
semana, uma audiência pública 
para apresentação dos resulta-
dos fiscais da Prefeitura no se-
gundo quadrimestre de 2023. 
Na sessão, o governo municipal 
informou que pretende realizar 
um “grande concurso público” 
para preencher cargos da Saúde 
e da administração direta.

O assunto foi trazido em 
um debate sobre a situação fi-
nanceira do Instituto de Pre-
vidência e Assistência Social 
do Servidor Público (Inpas), 
que tem um déficit atuarial de 
mais de R$ 2 bilhões. Até 30 de 
agosto, foi repassado ao Inpas 
pelo município mais de R$ 38 
milhões, um valor que só tem 
diminuído devido ao reajuste 
da alíquota de contribuição 
feita pelo governo interino em 
2021.

Os vereadores Mauro Pe-
ralta (PRTB) e Domingos 
Protetor (Pode) cobraram a 
realização de um concurso pú-
blico e a diminuição de cargos 
terceirizados. Com o aumento 
dos servidores, o Inpas também 
veria aumentar sua arrecadação, 
já que estes entrariam no regi-
me do instituto. 

O procurador Miguel Bar-
reto informou que o projeto 
de realização de concursos pú-
blicos para preencher os cargos 
da administração pública foi 
retardado devido às catástro-
fes, mas que essa é uma priori-
dade do governo. Alguns já fo-
ram realizados, para preencher 
cargos da Educação e da Com-
panhia de Desenvolvimento 
(Comdep), por exemplo. A 
Saúde deve ser a próxima con-
templada.

“Já está em estudo um gran-
de concurso para a Saúde e 
Administração Pública Direta. 
Claro que esse movimento de-
pende de questões orçamentá-
rias e administrativas, está em 
andamento e estudo. Mas essa é 
prioridade do governo e tenho 
certeza que até o ano que vem a 
gente vai ter um novo concurso 
público”, anunciou Barreto.

O concurso da educação já 
convocou todos os 877 can-
didatos aprovados, segundo a 
prefeitura. O procurador ainda 
informou que a expectativa é 
aumentar o número de convo-
cados. Apesar disso, o número 
ainda não cobre todas as vagas 
da pasta, que fechou um aditivo 
de contrato para o serviço ter-
ceirizado da Capital Ambien-
tal, de cerca de R$ 47 milhões.

ICMS

Outro destaque da audiên-
cia foi o debate em relação ao 
rateio do Imposto sobre Circu-
lação de Mercadorias e Serviços 
(ICMS). Segundo a planilha 
do Executivo, o imposto é a 
maior fonte de arrecadação do 

município, representando 26% 
da receita de cerca de R$ 600 
milhões do segundo quadri-
mestre.

A Prefeitura de Petrópo-
lis conseguiu, no ano passado, 
na 4ª Vara Cível uma liminar 
que mudou as declarações 
anuais (Declan) da GE Celma 
e aumentou o Índice de Parti-
cipação do Município (IPM) 
e, consequentemente, o repasse 
de ICMS. No entanto, a ele-
vação do índice foi derrubada 
em uma decisão do Tribunal 
de Justiça do Rio de Janeiro 
(TJ-RJ), após reclamações de 
Teresópolis.

Em meio a essa crise, a Pre-
feitura atrasou pagamentos e 
chegou até mesmo a suspender 
a Serra Serata, que será realizada 
por meio da iniciativa privada. 
O procurador do município, 
Miguel Barreto, ingressou com 
uma ação no Supremo Tribunal 
Federal apontando um risco 
de colapso nas contas públicas 
com a diminuição do valor. Foi 
atendido pelo ministro Cristia-
no Zanin, novamente por limi-
nar, e o valor voltou a subir.

A gestão de Rubens Bom-
tempo foi criticada por contar 
com um recurso financeiro 
vindo a partir de uma liminar, 
que poderia cair a qualquer mo-
mento. Na audiência, o secretá-
rio de Fazenda, Paulo Roberto 
Patuléa, se defendeu, afirman-
do que o governo “não ficou em 
cima de liminar” e que este é o 
rito do poder judiciário: a con-
cessão de liminar para o julga-
mento de mérito lá na frente.

“O ICMS é nosso. Nós va-
mos até as últimas consequên-
cias, até a decisão final do STF. 
Estamos trabalhando com essa 
previsão, mas não estamos con-
tando só com o ICMS. Tam-
bém estamos fazendo políticas 
públicas e fiscais para dar segu-
rança ao contribuinte e buscar 
quem está na informalidade”, 
disse o secretário.

Além de Teresópolis, Nite-
rói e Duque de Caxias também 
entraram na “guerra fiscal”. Os 
municípios devem recorrer da 
liminar de Zanin e, caso te-
nham uma vitória na Justiça, a 
arrecadação de Petrópolis pode 
voltar a cair.

Divulgação/CMP

Audiência pública para apresentação dos resultados fiscais do quadrimestre

POR LUANA MOTTA

PETROPOLITANAS

Mãos à obra

Educação

Estradas do Brejal e Bonfim 
recebem melhorias 

Presença

Visibilidade
Já na Estrada do Taquaril, na 

Posse, o trabalho está sen-

do promovido pela Prefei-

tura e a Associação de Mo-

radores do Taquaril. Com os 

10 caminhões de concreto, 

moradores também colo-

caram a mão na massa. 

Já na terça-feira (3), Câ-

mara Municipal promove 

outra audiência pública, 

desta vez, para tratar de 

questões relativas à inclu-

são educacional no âmbi-

to da rede pública muni-

cipal.

A Secretaria de Estado de 

Agricultura, Pecuária, Pes-

ca e Abastecimento anun-

ciou a recuperação das 

estradas vicinais que dão 

acesso ao Bonfim (Correas) 
e ao Brejal (Posse). As me-

lhorias, feitas a pedido do 

secretário de Estado, Ber-

nardo Rossi, faz parte do 

Programa Estradas AgroRJ. 

“Hoje as duas equipes tra-

balham simultaneamente: 

uma no Bonfim, que co-

meçou na semana passa-

da,  outra no Brejal, onde o 

serviço já vinha sendo reali-

zado e continuará”, assina-

la o secretário de Governo 

Bernardo Rossi. As equipes 

do Programa contam com 

o uso de motoniveladoras, 

retroescavadeiras e cami-

nhões.

A expectativa é que a Pre-

feitura, dessa vez, envie 

representante para acom-

panhar o debate. Em maio, 

a vereadora Gilda Beatriz 

adiou uma audiência da 

Educação por falta de re-

presentante do Executivo. 

A Câmara Municipal pro-

move, nesta segunda-feira, 

2, às 18h30, audiência públi-

ca voltada ao debate sobre 

a visibilidade lésbica. Com 

o tema “Lésbicas: vivas e 

visíveis, o amor entre mu-

lheres vai mudar o mundo”.

Divulgação/Gov. Estado

Trabalho faz parte do Programa Estradas AgroRJ

Circula em conjunto com: CORREIO PETROPOLITANO

lação”, disse o Secretário Munici-
pal de Saúde, Marcus Curvelo.

A questão já vem sendo dis-
cutida há meses, e as denúncias 
do não recebimento dos repasses, 
também são constantes. O verea-
dor Eduardo do Blog, pediu ao 
secretário que participe de uma 
audiência, a ser marcada pela Câ-
mara Municipal,  para tratar es-
pecialmente sobre o assunto. “Eu 
participo de uma audiência públi-
ca aqui na Câmara sim, desde que 
vocês também convoquem o Mi-
nistério da Saúde”, disse Curvelo.

O secretário Marcus Curvelo 

informou ainda que há um con-
curso tramitando na Secretaria de 
Saúde, em fase de criação do edital, 
para a contratação de profissionais. 
Neste concurso estará prevista 
a inclusão de outros cargos para 
atendimento no Sistema Único de 
Saúde, como por exemplo, educa-
dores físicos.

Durante a apresentação dos 
dados, foi informado que 46% 
das metas traçadas, pela Secreta-
ria Municipal de Saúde, foram 
alcançadas, enquanto 49% estão 
em andamento e 5%, não foram 
alcançadas.


